

**CIUDAD DE FRESNO  
MEDIDA M**

**MEDIDA DE APOYO A LOS VETERANOS DE LA CIUDAD DE FRESNO.** ¿Debería adoptarse la medida que establece un impuesto sobre las ventas de 1/8 por ciento para proporcionar aproximadamente \$19.5 millones anuales durante 20 años con el fin de mejorar las instalaciones y los servicios para los veteranos de Fresno, incluida la vivienda asequible, la capacitación/colocación laboral y la atención de salud mental/física; reducir la falta de vivienda de los veteranos; la rehabilitación del deteriorado Auditorio Memorial de los Veteranos de Fresno y los salones de la VFW/Legión Americana (remoción de asbestos y proporcionando accesibilidad para discapacitados), requiriendo el uso local de fondos, divulgación de gastos públicos, supervisión ciudadana y auditorías?

Sí

NO

**ANÁLISIS IMPARCIAL DEL ABOGADO DE LA CIUDAD**

La ciudad de Fresno ha colocado la Medida M en la boleta electoral del 8 de noviembre de 2022 para pedir a los votantes de la ciudad que aprueben un impuesto sobre las transacciones minoristas y el uso del 1/8% durante 20 años para financiar instalaciones y servicios para los veteranos en la ciudad de Fresno. Esta medida aumentaría el actual tipo impositivo sobre las ventas de la ciudad hasta el 8,475%.

El personal de la ciudad estima que la Medida M recaudará aproximadamente 19,5 millones de dólares anuales. Los ingresos de la Medida M se depositarán en un fondo especial denominado Fondo de Apoyo a los Veteranos y sólo podrán gastarse según lo permitido por el Plan de Gastos contenido en la medida.

Según el Plan de Gastos, los ingresos de la Medida M se asignarían de la siguiente manera: un tercio a servicios; un tercio a instalaciones; y un tercio a servicios o instalaciones. Los proyectos de instalaciones pueden incluir, entre otros, mejoras en el Fresno Memorial Auditorium, los puestos de la VFW, el American Legion Hall, viviendas asequibles para veteranos y otros proyectos de capital y mantenimiento. Los servicios incluirían, pero no se limitarían a, la asistencia en materia de vivienda asequible, formación y colocación laboral, atención sanitaria mental y/o física y costes administrativos. Los ingresos pueden prestarse, pignorarse o concederse para ayudar a los veteranos y/o para proyectos de capital.

La Medida M también exige la presentación de informes anuales sobre los gastos y la formación y supervisión de un comité de ciudadanos compuesto por veteranos. El Consejo puede delegar funciones en el comité o en el distrito especial de veteranos, si se crea uno.

El Ayuntamiento puede modificar la Ordenanza en el futuro; sin embargo, el tipo impositivo y los fines de la medida no pueden cambiarse sin la aprobación de los votantes.

Un voto "Sí" es un voto para aprobar un impuesto de 1/8% sobre las transacciones minoristas y el uso durante 20 años, que se destinará al apoyo de los veteranos según el Plan de Gastos.

Un voto por "NO" es un voto en contra de un nuevo impuesto de uso y transacciones minoristas del 1/8%

La Medida M entraría en vigor sólo si recibe una mayoría de dos tercios de votos por el "Sí" en las elecciones generales del 8 de noviembre de 2022.

Fecha: 22 de agosto de 2022

/F RAJ SINGH BADHESHA  
Asistente del Abogado de la Ciudad

**La declaración previamente mencionada es un análisis imparcial de la Medida M. Si desea una copia de la medida, llame a la oficina del secretario/registro electoral del Condado de Fresno al 559-600-8683 o a la oficina del secretario municipal de Fresno al 559-621-7650 y se le enviará una copia por correo sin ningún costo.**

**ARGUMENTO A FAVOR DE LA MEDIDA M**

No hay mayores héroes en la ciudad de Fresno que los hombres y mujeres que fueron llamados a la defensa de nuestra nación. Sus sacrificios como miembros de las Fuerzas Armadas han protegido nuestras libertades, y tenemos una deuda de gratitud por su servicio.

La Medida M es una forma de saldar esa deuda con los 20.000 veteranos de nuestra ciudad.

A lo largo de su vigencia, la Medida M pretende conseguir tres cosas fundamentales:

1. Renovar las instalaciones de veteranos preexistentes en Fresno y construir nuevas instalaciones
2. Llenar las lagunas para proporcionar servicios sociales, de salud mental y de formación laboral a nuestros veteranos
3. Acabar con el desamparo de los veteranos invirtiendo en viviendas para ellos

Fresno cuenta con cuatro instalaciones actuales para veteranos: nuestro deteriorado Auditorio Memorial de Veteranos de la época de la Gran Depresión, dos puestos de VFW y un salón de la Legión Americana.

La financiación de la Medida M pondrá fin a 50 años de mantenimiento diferido y modernizará estas instalaciones para servir a las organizaciones de veteranos y al público en general, al

tiempo que construirá un Fresno Veterans Memorial Hall similar a la hermosa instalación en la ciudad de Clovis.

La Medida M permitirá a la ciudad de Fresno invertir en programas de salud mental, servicios sociales y formación laboral para ayudar a los veteranos a seguir siendo productivos y a navegar por la complicada burocracia estatal y federal para acceder a los beneficios que han ganado en el campo de batalla.

Por último, la Medida M ayudará a poner fin a la falta de vivienda entre nuestra comunidad de veteranos.

Muchos de los veteranos sin hogar de nuestra ciudad, debido a su corta edad, no pueden optar a una vivienda en el Hogar de Ancianos de Fresno. Con la financiación de la Medida M, invertiremos en viviendas puente para que se recuperen.

La Medida M está sujeta a la supervisión de los ciudadanos y a auditorías anuales para garantizar que nuestros dólares se gastan de forma inteligente en beneficio de nuestros veteranos.

Únase a nosotros para honrar los sacrificios de nuestros veteranos y vote Sí a la Medida M el 8 de noviembre.

/F Luis Chavez  
Miembro del Concejo Municipal de Fresno

/F Miguel Arias  
Miembro del Concejo Municipal de Fresno

/F Garry Bredefeld  
Miembro del Concejo Municipal de Fresno/Veterano

/F Shawn Brooks  
Síndico de la Central Unificada / Veterano

## REFUTACIÓN AL ARGUMENTO A FAVOR DE LA MEDIDA M

La Medida M está redactada de manera que el consejo puede cambiar la forma en que se gastan los impuestos en cualquier momento. ¿A quién beneficia? La ciudad y un montón de intereses especiales, incluyendo la cámara de comercio y los sindicatos públicos. Tal vez algunos veteranos.

La sección 7-1606, supuestamente, controla el gasto. El ayuntamiento puede cambiar las asignaciones cuando quiera. A pesar de la expresión "limitación específica y jurídicamente vinculante y ejecutable" (7-1605), no existe ninguna limitación del gasto, ya que el artículo 7-1606 está redactado de forma muy laxa.

El gancho son los veteranos. ¿No se compadece casi todo el mundo de cómo el gobierno federal, la agencia que crea a los veteranos, los ha maltratado?

Nosotros también sentimos compasión por la terrible situación en la que les han puesto los federales. El Consejo cuenta con sus emociones para aprobar este impuesto. Cuando se apruebe, lo gastarán en sus programas favoritos.

¿SUPERVISIÓN? Es un fraude. El control ciudadano termina cuando se emiten los votos. Si pudieras confiar en el consejo, ¿por qué necesitarías supervisión?

¿ESTRICTA RESPONSABILIDAD? Fraude número 2. No hay policía de la responsabilidad. Cuando no estás mirando, hacen lo que quieren.

¿LISTA DE PROYECTOS? No hay ninguno. La medida M incluye casi todo bajo el sol. Léelo.

¿SALARIOS DE ADMINISTRADORES? Por supuesto Lea la letra pequeña

Todo el sistema está manipulado para aprobar impuestos. No es solo nuestra opinión.  
<http://bit.ly/GrandJury2021> <http://bit.ly/ElectionCheating>

Conclusión: Solo los votantes indecisos pueden ser persuadidos con argumentos. El 90 % ni siquiera los lee. Los indecisos determinan la elección. No podemos ganar sin su ayuda.

Vote ¡INFIERNO, NO! a la Medida M (impuesto de \$390.000.000).

Conéctese aquí <http://bit.ly/NoFresnoSalesTax>

/F Honor "Mimi" Robson, Presidenta  
Partido Libertario de California

/F Kathryn McElroy  
Partido Libertario de California

## ARGUMENTO EN CONTRA DE LA MEDIDA M

¿Cuántas trampas electorales está dispuesto a soportar?

¿Y si es por una supuesta buena causa? ¿Cambia eso su respuesta?

¿Conoce a todos los funcionarios públicos con funciones relacionadas con las elecciones de medidas locales? Supervisores del condado, registrador de votantes, abogado de la ciudad, consejo de la ciudad que resuelve poner medidas en las papeletas. Un montón de funcionarios públicos, la mayoría de los cuales cobran sueldos con los que usted jamás podría soñar.

¿Son estos funcionarios públicos corruptos? ¿Todos ellos?

Entonces, ¿cómo se explica que en cada elección todos miren para otro lado o se señalen con el dedo diciendo que "no es mi trabajo hacer cumplir las leyes electorales de la medida"?

¿Cómo es entonces que todos estos funcionarios públicos, a los que usted paga, en conjunto, millones de dólares al año, nunca (nunca quiere decir ni una sola vez) han puesto en la papeleta una medida local que se ajuste a la ley? <http://bit.ly/GrandJury2021>

Los estatutos relativos a las elecciones de medidas locales se aplican a todos los condados. ¿Cómo es que todos los condados, incluso Fresno, no siguen todas las leyes, tal y como están escritas? ¿A quién beneficia? Por supuesto que a usted no.

Es casi como si fuera una conspiración. Porque los funcionarios públicos (ayuntamiento) que empiezan a rodar la pelota, violan todas las leyes significativas con el conocimiento, aparentemente, de que todos los otros funcionarios públicos irán junto con su corrupción.

Hay demasiadas leyes incumplidas para mencionarlas en 300 palabras, pero puedes consultar (<http://bit.ly/ElectionCheating>) para conocer todos los detalles escabrosos.

Conclusión: Todos los funcionarios públicos prefieren que los votantes crédulos obliguen a los contribuyentes, incluidos ellos mismos, a enviar cada dólar que se les ocurra a una u otra agencia gubernamental. Es más para ellos. Menos para usted.

¿Está cansado de que lo tomen por tonto? Vote ¡INFIERNO, NO! a la Medida M (impuesto de \$390.000.000).

Únase a nosotros <http://bit.ly/NoFresnoSalesTax>

/F Honor "Mimi" Robson, Presidenta  
Partido Libertario de California

/F Kathryn McElroy  
Partido Libertario de California

## REFUTACIÓN AL ARGUMENTO EN CONTRA DE LA MEDIDA M

La Medida M es un paso crítico para mejorar la calidad de vida de los 20.000 veteranos de nuestra ciudad y de nuestros barrios de Fresno en el proceso, todo ello con la supervisión pública y las auditorías financieras para garantizar que nuestros recursos se utilizan bien.

Como se ha mencionado anteriormente, la Medida M se centra en tres objetivos generales:

1. Mejora de las instalaciones antiguas y construcción de nuevas instalaciones para veteranos
2. Invertir en servicios sociales, de salud mental y de formación laboral para los veteranos
3. Eliminar el problema de los veteranos sin hogar mediante inversiones estratégicas en viviendas puente

Con nuevos ingresos, la ciudad de Fresno tiene como objetivo memorar las instalaciones preexistentes para veteranos de Fresno, como el Veterans Memorial Auditorium, puestos de la VFW y el American Legion Hall.

También intentaremos construir un flamante Centro de Veteranos, una combinación de Sala Conmemorativa, museo y centro de recursos e iniciativa empresarial para veteranos.

Este Centro de Veteranos se asegurará de que tengamos un lugar para honrar a nuestros hombres y mujeres que luchan, enseñar a la próxima generación de su servicio desinteresado a nuestro país, dar a los veteranos que regresan un lugar central para conectar y crecer a medida que regresan a la vida civil, y servir como un centro para los diversos servicios sociales, de salud mental y de trabajo financiados por la Medida M.

Para garantizar el cumplimiento de estos objetivos, la Medida M incluye garantías para los contribuyentes. Los gastos están sujetos a auditorías anuales revisadas por una Comisión de Veteranos independiente.

En resumen, la Medida M ofrece mejoras muy necesarias para nuestras instalaciones de veteranos, mejora los servicios clave para nuestros veteranos y los mantiene fuera de las calles, todo ello con salvaguardias para nuestros dólares de los impuestos.

¡Por favor vote Sí en la Medida M!

/F Luis Chavez  
Miembro del Concejo Municipal de Fresno

/F Miguel Arias  
Miembro del Concejo Municipal de Fresno